

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Breckenheim am 24. Januar 2012

Ein- und Ausfahrt vom Bachweg in die Alte Dorfstraße

Beschluss Nr. 0005

Der Ortsbeirat Breckenheim fordert den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auf, die Möglichkeiten einer reibungslosen Ein- und Ausfahrt vom Bachweg in die Alte Dorfstraße zu prüfen.

Für die im Bachweg angesiedelten Firmen ist es oft nicht möglich mit ihren Firmenfahrzeugen den Bachweg zu befahren.

Die in der Alten Dorfstraße abgestellten Fahrzeuge verdecken die aufgezeichnete Straßenmarkierung und lassen ein reibungsloses Ein- und Ausfahren nicht zu. Dadurch wird auch der fließende Verkehr in der Alten Dorfstraße empfindlich gestört.

Die bestehende Anordnung für alternierendes Parken aus dem Jahr 1998 sollte überarbeitet werden, hinsichtlich Schleppkurve, Markierungen und Beschilderung. Die Firmenfahrzeuge haben zum Teil eine Gesamtlänge (einschließlich Anhänger) von bis zu 9 (neun) Metern.

Verteiler:

Dezernat IV / 66
101200 zdA

Scharf
Ortsvorsteher